



S i a r a n P e r s

Dukung Pencegahan Gizi Buruk dan *Stunting*, PP Properti Bagikan Ratusan Paket Gizi

Kamis, 22 Juni 2023 – PP Properti Tbk (Kode Saham: PPRO) melalui proyek Westown View mendukung penuh pencegahan gizi buruk dan *stunting* dengan memberikan ratusan paket gizi untuk para batita dan balita yang berlokasi di Kecamatan Wiyung. Pemberian bantuan paket gizi ini dilakukan secara simbolis bersamaan dengan acara Chillax Half Tower yang telah dilangsungkan pada 11 Juni lalu di Marketing Office Westown View, Surabaya.

Sebagai aksi selebrasi terhadap pencapaian pembangunan tower La Chiva, program *Corporate Social Responsibility* (CSR) tersebut diluncurkan dengan mengusung tema “*Stunting-Free*” dimana fokus dari program tersebut adalah mencegah gangguan pertumbuhan (*stunting*) khususnya bagi para batita dan balita yang berada di wilayah Kecamatan Wiyung.

Bantuan paket gizi yang diberikan kepada anak – anak berupa permakanan yang mengandung nutrisi dan protein hewani tinggi. Paket gizi dengan jumlah total sebesar 400 paket ini akan dikelola oleh pihak kecamatan Wiyung dan diberikan secara berkala kepada para batita dan balita yang berada di kecamatan Wiyung.

Ikhwan Putra selaku VP of Corporate Secretary PP Properti mengatakan, “Pemberian bantuan ini merupakan wujud nyata kepedulian PP Properti terhadap masyarakat sekitarnya dimana salah satunya dengan memberikan sumbangan yang berkelanjutan. PP Properti berkomitmen untuk memberikan kontribusi positif bagi kesehatan masyarakat”.

“Dengan adanya bantuan CSR tersebut, PP Properti memiliki harapan besar dalam mencegah terjadinya *stunting* dengan memenuhi gizi anak – anak yang merupakan generasi penerus bangsa. Program ini juga bertujuan untuk mendukung upaya Pemerintah dalam meningkatkan kualitas gizi balita dan mengurangi kasus *stunting* di Indonesia”, tambahnya.

Tidak hanya kegiatan CSR, Westown View juga memberikan promo khusus yang hanya berlaku di bulan Juni 2023 yakni “**SEAMLESS STYLE, READY TO MOVE: GRAB YOUR FULLY FURNISHED APARTMENT NOW!**”. Dimana *customer* berkesempatan mendapatkan promo *Full Furnished* dari Westown View, serta menikmati kenyamanan tinggal di apartemen impian tanpa perlu mencari berbagai *furniture*.

--SELESAI--

Tentang PT PP Properti Tbk :

PT PP Properti Tbk (kode saham : PPRO) adalah anak perusahaan BUMN dari PT PP (Persero) Tbk (kode saham : PTPP). Perseroan berdiri pada Desember tahun 2013, namun telah memiliki pengalaman sejak tahun 1991 dan Perseroan saat ini telah menjadi *listing company* di Bursa Efek Indonesia sejak Mei tahun 2015. Tahun 2017, Perseroan melakukan pemecahan nilai saham dari Rp. 100 (seratus rupiah) menjadi Rp. 25 (dua puluh lima rupiah). Perseroan mempunyai 3 (tiga) segmen usaha yaitu *Residential*, *Mall & Edutainment* dan *Hospitality*. Sejak tahun 1991 hingga saat ini Perseroan mengembangkan sekitar 54 proyek diantaranya 34 *Residential*, 11 *Mall & Edutainment*, dan 6 *Hospitality*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Corporate Secretary
PT PP Properti Tbk.
Plaza PP Lantai 7
Jl. TB Simatupang No.57
Pasar Rebo, Jakarta 13760
Tel : 021 – 8779 2734
Fax : 021 – 8779 294



ptpp properti



@pp_properti



@ppproperti



PT PP Properti



PT PP Properti Tbk - Official